

ゆう☆さぼ通信



2014年4月
NO.13

〒610-0117 京都府城陽市枇杷庄島ノ宮80-127
TEL/FAX 0774(26)3007
E-mail yusapo@me.com

ホームページ 【ゆうさぼ】で検索!

そらいろブログ QRコードを読み取り→



昨年行った『バーベキュー』を、今年も3月23日に友愛の丘で開催しました。参加者の顔ぶれに多少の変化がありましたが、参加人数は昨年より4名増加の24名となりました。他、事業所のヘルパーさんと一緒に参加される方もおられ、幅広い方との交流を持つこ



おいしいよ!

第二回

バーベキューを
食べよう会



美味しいお肉と楽しい時間をありがとうございました。この場で知り合った人達もたくさんいましたが、子ども同士はすぐに打ち解けて遊んでいました。大人は談笑しながら、ゆったりお肉を楽しみました。春を感じる穏やかな日でした。

とができました。昨年の反省点を活かし、今回は食材の増量減量等の工夫をしました。お肉は約二倍に増量、野菜は減量しました。昨年はなかった焼きそばを追加したところ、案外、好評でした。来年にも活かしたいと思えます。前回同様スタッフ、利用者さん保護者の方々に作って

頂いたおにぎりも好評でした。昨年の倍の量を用意しましたが、あっといふまに食料の準備も難しいものだと考えさせられました。昨年は企画発案者の方都合が合わず不参加でしたが、今年は参加され、とても喜んでおられました。スタッフは「来年のバーベキューはどうする?」と聞くのと、「もちろん、やるで」とのこと。毎年の恒例行事となりそうです。私自身、イベント事は苦手なのですが、子どもの利用者さん等、多くの参加者の皆様と一緒に肉を食べたり、話したり、遊んだり良い時間を過ごせたと思っています。参加者の皆様、ありがとうございました。

(そらいろスタッフ 奥)



友愛の丘はアウトドアの遊びが堪能できます。



今回のバーベキュー開催の為に、昨年に引き続き、寄付金をいただきました。食材料費や会場費の一部に充てさせていただきます。おかげで、質の良い国産牛や安心な野菜等を揃えることができました。いつも支えていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

(理事長 中野)

寄付金
お礼



みんなでワイワイと肉を焼きました。